

Entsorgt, weil krank? ☹️

Ein tierfreundlicher Bewohner von Aegina nahm Kontakt zu uns auf, um uns auf einen sehr dünnen Hund aufmerksam zu machen, der ihm zugelaufen war und ihm nicht mehr von der Seite wich. Dieser Bewohner kann den Hund leider nicht behalten, da er eine große Katzenfamilie zu versorgen hat.

Sofort machte sich unser Team auf den Weg und holte ihn ab. Ein ausgemergeltes, sehr dünnes, mit Hautproblemen übersähtes kleines Kerlchen. Ein Jagdhund. Er ist älter, wie alt, das können wir aufgrund seines Zustandes noch nicht sagen. Wir schätzen sein Alter auf 8 – 9 Jahre.

Obwohl unser Tierheim derzeit viele Hunde beherbergt, konnten wir erneut nicht Nein sagen und haben ihn übernommen.

Eine treue Adoptivfamilie hat dem kleinen Kerl als Namenspaten bereits einen Namen gegeben – **SOTOS** ♥️. In Kürze wird er auf die Seite gestellt. Da er vermutlich eine sehr lange Zeit bis zur Genesung benötigt, werden wir ihn zunächst auf unserer Seite unter Patenschaften einstellen. Obwohl er einen außerordentlich liebenswürdigen Charakter hat und sicher bald eine Familie finden wird, die ihm einen Platz für immer anbieten wird.

Bitte bleibt uns treu und unterstützt unsere so wichtige Arbeit! Vielen Dank im Namen der Tiere.

Fundort von Sotos:



Im Tierheim:

